

中学校区一貫教育校園 玉野市立荘内小学校 学校だより 4月号

常山のようち



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和7年4月7日

令和7年度の始まりです

寒かった冬も終わり春の訪れを感じる4月になり、令和7年度が始まりました。今年度は、689名の子どもたちと、65名の教職員による教育活動の始動となりました。

本校の学校教育目標は、「ともに遊び ともに学び ともに育つ」です。子どもの育成に向けて、教職員、保護者、そして地域の方々が、しっかり関わり、子どもを育てていくことをめざしているものです。ネットをはじめ、様々な新しい機器の活用により、便利な世の中になってきました。一方、時間の使い方や人との関わり方がよりいっそう大切なことも再認識されるところです。同年齢の子どもが学級で過ごし、6学年の子どもが過ごす学校において、勉強だけでなく人間関係を学び、人とのつきあい方や自分自身と向き合うことも大切な学びです。

約200日ほどの授業日数により、今年度が始まりますが、1日1日を大切にしていきたいと思えます。

さて、今日は着任式、1学期の始業式があり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。短かった春休みですが、子どもたちは元気に過ごせたでしょうか。今年度は、1年4学級、2年3学級、3年3学級、4年4学級、5年4学級、6年3学級、ふたば3学級、たんぼぼ2学級の計26学級となり、年度末の人事異動により、9名の新しい教職員が着任しました。

689名の子どもたちが日々の教育活動において、よりよい時間を過ごし、成長するように努めていきたいと思えます。2年生は1年生の上級生で、6年生は、最上級生です。上級生が模範となる行動を示し、下級生がそれを見て、同じように行動することが大切です。上級生が上級生らしく下級生に対して模範となる行動する姿になり、互いに高め合う子どもたちになってもらいたいと思えます。

10日には、入学式があり120名の1年生が入学します。

689名の子どもたちの成長のために、今年度も保護者、地域の皆様方には、本校の教育活動に対しての、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度から自立応援室（ほっとルーム）ができます

長期欠席・不登校傾向の子どもが学校での過ごす場所として、本校に自立応援室（ほっとルーム）が開設されました。ほっとルームには、午前中のみですが、専属の教員が1名在籍します。ここでは、休みがちな子どもが学校、教室への復帰をめざして学習指導や生活支援を行います。場所は2線1階東側の教室です。お知りおき願います。



令和6年度末人事異動により、次のような結果となりました。

6年度末人事異動で荘内小学校を去られた教職員

6年度末人事異動で荘内小学校に着任・復職した教職員

以上、よろしくお願いたします。